

Traurig müssen wir Abschied nehmen von

Paul Howald

23. November 1932 – 23. November 2015

Wir danken allen, die Paul in den vergangenen schwierigen Monaten unterstützt haben.

Anette und Jeanne Howald, Basel
Stefanie, Helmut, Iva und Meret Walz-Howald, Bern
Roger und Josette Howald, Biel
Madeleine Howald-Wyss
Verwandte, Freundinnen und Freunde

Die Abdankung findet am Montag, 7. Dezember, 13.30 Uhr statt. Wir treffen uns in der gleichen katholischen Kirche, in der wir vor einem Jahr seine Frau Greti verabschiedet haben: Pfarrei Münsingen St. Johannes, Löwenmattweg 10, 3110 Münsingen. An Stelle von Blumen bitten wir um eine Spende zugunsten der Associazione Pro Brontallo, 6692 Brontallo, IBAN CH 27 0076 4113 4152 C001 C

Traueradresse: Stefanie Walz, Wylerringstrasse 43, 3014 Bern

Wenn ich dies Haus verlassen soll,
fürcht' ich, geht das nicht würdevoll,
ich habe viel zu gern gelebt,
um demutsvoll bereitzusteh'n.
Die Gnade, die ich mir erbitt',
ich würd' gern jenen letzten Schritt,
wenn ich ihn nun mal gehen muß,
auf meinen eig'nen Füßen geh'n.
Eh' Gut und Böse um mich werben,
eh' noch der große Streit ausbricht,
ob Fegefeuer oder nicht,
möcht' ich im Stehen sterben.

Wie ein Baum, den man fällt,
eine Ähre im Feld,
möcht' ich im Stehen sterben.

Reinhard Mey